



Treffpunkt Bildung

# KBW Reise 2018

## Auf dem Rio Douro durch das Tal des Portweins



43 Reisetilnehmer erlebten heuer im Mai eine Flusskreuzfahrt der außergewöhnlichen Art: Von der portugiesischen Metropole Porto bis hin zur spanischen Grenze, durchquerte die Gruppe an Bord der MS Magellan den Norden Portugals. Der Weg führte vorbei an den langsam ansteigenden bewaldeten Hügelketten des Serras Gebirges, welches sich bald mit schroffen Felswänden und bizarren Kämmen präsentierte.

Die Täler, Talkessel und die terrasierten Hänge werden vor allem für den Anbau des weltberühmten Portweins genutzt. Das Tal des Douro bildet, mit den Tälern einiger Nebenflüsse, das älteste, gesetzlich abgegrenzte, Weinbaugebiet der Welt.



Neben der herrlichen Landschaft, standen auch die täglichen Ausflüge in die Umgebung im Mittelpunkt. So wurde zum Beispiel der Marienwallfahrtsort Lamego, deren Kirche man über 600 Stufen erreichen kann, besucht. Aber auch die Ausflüge zum Schloss Mateus, sowie nach Salamanca, hinterließen große Eindrücke bei den Reisenden.



Die ganze Reise wurde von Josef Gusenbauer in einem Film festgehalten. Dieser wird am

**20. Nov. 2018 um 19.30 Uhr im Pfarrsaal Perg gezeigt.**

Eintritt € 6,00 bzw. 5,00 ermäßigt